

## Cruzados denuncia a Audax Italiano

Matías Parker y Cristian Barrera

Audax Italiano atraviesa días complicados en la Liga de Primera. A la caída en la tabla, que lo relegó de la segunda a la tercera posición tras ser superado por Universidad de Chile y Coquimbo Unido, luego de su empate ante la UC y su derrota ante Deportes Iquique, se suma ahora un problema extrafutbolístico: el club de La Florida fue de-

nunciado por Universidad Católica ante el Tribunal de Disciplina de la ANFP.

Los itálicos deberán presentarse el martes 5 de agosto para entregar su versión respecto de la acusación de los cruzados, referida al partido jugado entre ambos el pasado 20 de julio, por la fecha 16 del torneo.

La queja de la UC apunta a una supuesta irregularidad en la venta de entradas. Según pudo saber **El Deportivo**, el elenco de la precordi-

llera reclamó una diferencia significativa en los valores de las entradas. Si bien el valor final fue igualitario, los hinchas locales contaron antes de la venta general con un descuento. Desde la Florida, sin embargo, aseguran que la denuncia no tiene fundamentos. "El precio de venta que acusan fue para los dos clubes", aseguran.

El artículo 64 de las bases del campeonato, titulado "Del valor de las entradas", establece que los clubes

deben mantener la proporcionalidad en los precios para ambas parcialidades. El incumplimiento de esta norma puede derivar en sanciones que van desde multas hasta 1.000 UF, es decir, más de 39 millones de pesos chilenos.

El caso no contempla la pérdida de puntos. La investigación del tribunal se limita a determinar si existió una vulneración reglamentaria en la política de precios.



► Audax dicen que la denuncia no tiene fundamentos.

Mientras resuelve este frente judicial, Audax Italiano intenta recuperar el impulso que lo tuvo como protagonista en la primera mitad del campeonato. La derrota en la última fecha lo dejó en la tercera plaza y comprometió su objetivo de pelear el título hasta el final de la tempora-

da. La caída fue justo en el debut de Eduardo Vargas.

El club busca dar vuelta la página en la cancha. Este viernes 1 de agosto, los floridanos volverán a ser locales en el estadio Bicentenario La Florida para enfrentar a Palestino, desde las 19.00 horas. ●